



316 familias recibieron sus nuevas viviendas en el cerro Bellavista

Ministro Carlos Montes encabezó ayer la ceremonia de inauguración del complejo habitacional Río Newen, donde reveló que en la provincia se construyen actualmente otras 2.500 soluciones habitacionales.

Crónica
 cronica@lidersonsanantonio.cl

El sueño por fin se cumplió. Un total de 316 familias recibió ayer sus viviendas del proyecto habitacional "Río Newen", en el cerro Bellavista, en una emotiva ceremonia encabezada por el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes.

El propio secretario de Estado hizo la entrega simbólica de las llaves a uno de los beneficiados con los 291 departamentos -distribuidos en 10 torres de cuatro y cinco pisos-, además de 25 dúplex. Todos construidos de hormigón en pisos y muros, y con sistema de ventilación pasiva.

El ministro destacó que el proyecto está a seis minutos del Cesfam de Bellavista, que colinda con un jardín infantil de la Junji y que tiene espacios como una multicancha, plazas, áreas verdes y juegos infantiles.

"Tener en este momento en construcción 2.500 viviendas acá en la provincia, es una tremenda cantidad de viviendas, o sea, muy superior a lo que se

“ Tener en este momento en construcción 2.500 viviendas acá en la provincia, es una tremenda cantidad de viviendas, o sea, muy superior a lo que se construye en otros lados”

Carlos Montes,
 ministro de Vivienda y Urbanismo

construye en otros lados. Esta es de las comunas donde más se está construyendo. ¿Con esto se puede decir que está todo resuelto? No, es para decir que hay muchos problemas y tenemos que responder a la altura. Con una meta de 850 viviendas, ya estamos construyendo 2.500", recalcó el ministro Montes.

Recalcó que "el Presidente de la República deci-



LAS FAMILIAS RECIBIERON AYER LAS LLAVES DE SUS DEPARTAMENTOS.

38.246

viviendas es la meta que se impuso el ministerio del ramo para la región durante el actual periodo presidencial.

dió en su programa una meta de 260 mil viviendas y vamos a cumplir la meta. Está difícil, pero vamos a cumplir la meta, estamos trabajando al máximo para cumplirla y esperamos que Chile cuente con 260 mil viviendas al terminar este período. Ya van 174.000, eso es lo que llevamos".

Por su parte, la seremi

del Minvu, Belén Paredes, aseguró que "construir viviendas en la región es sin duda una de las tareas más importantes que tiene este Gobierno. Tenemos una meta en la región de Valparaíso de 31.246 viviendas que se han desplegado y se ha hecho notar en las 38 comunas de la región".

La seremi dijo que el ca-

so de "San Antonio ha sido especial, porque cuando asumimos la comuna mostraba una de las crisis habitacionales más grandes que había tenido su historia. No se habían generado proyectos sociales en muchos años y los proyectos que se habían generado no habían tenido buen resultado".

LARGO CAMINO

El alcalde de San Antonio, Omar Vera, felicitó a los propietarios "por el espíritu de perseverancia para poder lograr el sueño de vida. Esto no se hace de un día para otro. Hay un largo camino, que se recorre, con esfuerzo, sacrificio, privaciones, pero que conducen a este momento de felicidad que es recibir ese tan anhelado sueño que es su casa propia".

El presidente del comité "Río Bueno", Jonathan Arriagada, reconoció que "estoy muy contento. Quiero darle gracias al ministro, al Presidente Boric y a su política habitacional de emergencia, que ya está mostrando los primeros resultados en la comuna y en la provincia".